

# Ici et ailleurs,

## (re)gagnons notre autonomie alimentaire



### Rencontre débat avec Carolina ESPERANZA de Red Kuchub'al (Guatemala)



Au Guatemala, le réseau Kuchub'al a la volonté de soutenir le travail d'associations paysannes qui produisent, transforment et commercialisent des produits agro-écologiques. Sa vision est de développer un modèle d'économie solidaire basée sur la sécurité alimentaire, qui génère de l'emploi digne, ainsi qu'un système de commerce équitable au service de la population locale. L'enjeu est de (re)gagner une autonomie alimentaire et vivre dignement de la terre. Cet élan est aussi celui de paysan-ne-s de nos territoires comme en témoignent l'initiative d'agriculture citoyenne et de relocalisation alimentaire de Mâlain. Cette soirée-débat, en présence de Carolina Esperanza, sera l'occasion de partager ces expériences et de les faire grandir."

**Samedi 1<sup>er</sup> Avril 2017  
20h00**

**Salle des fêtes d'Agey**

**Soirée organisée en partenariat avec**



**et avec les AMAP locales**

**<http://www.alternatives-agriculturelles.fr>**

